

## Spartenbericht 2019

### Gerätturnen

Wir rollen, wir springen, wir haben Sportgegalat...

Wir turnen jeden Dienstag von 17.30 bis 19.00 mit 15-20 Mädels, je nach Können eher die Basics wie Grundspannung, Rollen oder Strecksprünge, oder dann schon die Fortgeschrittenen an den Geräten. Letztes Jahr haben sich alle intensiv auf die Sportgala vorbereitet und sehr darauf gefreut. Trotz eines Krankheitsfalles und einiger spuradischer mal zum Training erscheinender und mal nicht, war es großartig was die Kinder geleistet haben. Ich musste Spontan selbst noch einspringen am Band, aber die Mädels haben mir beim Lampenfieber sehr geholfen. Ich solle doch bitte fragen ob man eine Sportgala nicht jedes Jahr machen könne, es war sooooo toll ( ich hab gesagt ich leite die Frage weiter... 😊)

Auch ohne jedes Jahr Sportgala sind alle eifrig am Trainieren, dieses Jahr sind leider alle Fortbildungen und der Turnbetrieb selbst ab März ausgefallen, ich hoffe aber sehr dass alle die dieses Jahr mitmachen wollten nächstes Jahr oder wenn eben wieder Fortbildungen möglich sind mit dabei sind. Ansonsten habe ich versucht auch zum Lockdown ein paar kleine Aufgaben zu stellen, die schönste Rolle, der längste Handstand, der schönste Pferdchensprung, die jeder zuhause für sich geübt hat und mit Videobeweis sehr lustige Interpretationen rausgekommen sind. (Pferdchensprung auf den Rücken eines echten Pferdes springen...)

Wir hoffen sehr dass wir bald wieder mit dem Turnbetrieb starten können, wir sind selbst schon ganz eingerostet...

In diesem Sinne, bleibts gesund, bis bald.

Tanja Malzer, Alex Heß, Vroni Kraus, Katrin Kropf (Julia Csiki in Babypause)